

# *Carlos Albornoz remporte sa dernière partie au Young Master*

---



La Havane, 8 mars, (RHC).- Le jeune champion national des échecs, Carlos Albornoz, a remporté sa dernière partie au Young Master, effectué à Bad Ragaz, en Suisse.

Le flambant champion cubain, 18 ans, conduisait les pièces noires et pour sa dernière partie, cette fois-ci face au Suisse Aurélio Colmenares, il a préféré la défense sicilienne.

Au total, le Cubain a remporté deux victoires, essuyé un échec et fait six parties nulles. Il a accumulé 5 points. Il a pu monter de la sixième à la cinquième position du tournoi mais par contre il a perdu 9 points de son coefficient ELO.

Carlos Albornoz a pourtant dit avoir vécu une expérience magnifique. «Je suis très heureux d'y avoir participé » a écrit Carlos Albornoz sur Facebook.

Il a promis analyser en détail chacune des parties pour étudier les erreurs commises, notamment au milieu des jeux.

Noël Studder, le grand gagnant du tournoi, a remporté le titre avec un point d'avantage sur les joueurs qui ont terminé second et troisième: l'Allemand Lev Yankelevich et le Russe Nikita Petrov.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/185379-carlos-albornoz-reporte-sa-derniere-partie-au-young-master>



**Radio Habana Cuba**